

TEMPLO MAYOR

F. Bartolomé

LUEGO de reunirse con el Presidente electo, salieron muy optimistas los representantes de dos de las empresas -sólo dos, **Hermes e ICA-** de cientos que se quedaron colgadas de la brocha con la cancelación del **NAIM**.

ALGO BUENO les debe haber dicho **Andrés Manuel López Obrador** a **Alberto Pérez Jácome** y **Guadalupe Phillips**, pues dijeron sentirse tranquilos, pese a estar a punto de perder hasta la camisa. A lo mejor lo que les dijeron tiene que ver con la promesa de que les darán en automático más obras. De ser así, saldrán perdiendo las empresas extranjeras que habían invertido en **México** y ya les cerraron la puerta.

OJALÁ que esos "acuerdos" con los que **AMLO** está apaciguando a los contratistas sean no sólo legales, sino confesables y que no se queden en lo oscuro de la vieja casona de la **colonia Roma**.

-...-

ALGO muy raro -o muy fumado- está pasando en la **Cofepris** que encabeza **Julio Sánchez y Tépoz** con el tema de la marihuana medicinal.

HAY QUIENES afirman que el funcionario quiere dar puentazo al emitir en estos días unos "lineamientos" para el uso de la cannabis con fines terapéuticos, pese a que en realidad ya debería haberse publicado el respectivo reglamento.

EL DETALLE está en que, ante la ausencia del reglamento, Cofepris podría comenzar a repartir de manera muy discrecional permisos para este jugoso negocio. Y según se comenta en la dependencia, hay algunos funcionarios muy interesados en pasar de autoridades a empresarios de **Doña Mary Jane**.

HABRÁ que ver si la jurisprudencia fijada ayer por la **Suprema Corte** sobre el uso lúdico de la marihuana no viene a acelerar las cosas en la **Cofepris**.

-...-

AUNQUE algunos se pondrán naranjas con la noticia, por ahí dicen que el senador **Clemente Castañeda** se perfila para suceder a **Dante Delgado** al frente del partido **Movimiento Ciudadano**.

SERÁ el 3 de diciembre cuando la **Convención Nacional** decida quién será su nuevo líder, pero desde ahora se comenta que no se tiene previsto que haya más competidores, por lo que el jalisciense estaría más que amarrado.

DICEN QUE en esta decisión tuvo mucho peso la cercanía de Castañeda con el gobernador electo **Enrique Alfaro**, hoy por hoy la carta más fuerte y visible de **Movimiento Ciudadano** hacia el 2024.

POR LO PRONTO, la misión del nuevo dirigente emecista será preparar la batalla para las próximas elecciones, poniendo el ojo en las del 2021, pues puede dar la pelea en **Nuevo León, Colima, Campeche y San Luis Potosí**.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 1 de noviembre de 2018